

## Bajo Reserva

Dos versiones y un solo hecho. El gabinete legítimo asegura que se pidió permiso al Gobierno del Distrito Federal para realizar en la plancha del Zócalo la asamblea informativa de mañana domingo, de su presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Afirmaron que el permiso les fue negado, pues el GDF argumentó que en la Plaza de la Constitución será montada una ofrenda del Día de Muertos, pero que sí les autorizaron utilizar la plaza de la República —donde se encuentra el monumento a la Revolución—. La otra versión, la del otro lado del PRD, donde están *Los Chuchos*, asegura que el cambio se debe a que la baja asistencia a las últimas concentraciones de don **Andrés**, hace pensar a los suyos que no hay garantía de un lleno en el Zócalo. Escoja usted la más creíble.



LÓPEZ  
OBRADOR

una ofrenda del Día de Muertos, pero que sí les autorizaron utilizar la plaza de la República —donde se encuentra el monumento a la Revolución—. La otra versión, la del otro lado del PRD, donde están *Los Chuchos*, asegura que el cambio se debe a que la baja asistencia a las últimas concentraciones de don **Andrés**, hace pensar a los suyos que no hay garantía de un lleno en el Zócalo. Escoja usted la más creíble.

**Honrosas excepciones.** A propósito de **López Obrador**. No hay aparición pública en la que no se queje de que es víctima de un cerco informativo. Sin embargo, cuando se solicita una entrevista con el político tabasqueño su equipo cercano sugiere que sea un directivo y no un reportero quien se la haga. Ya se está haciendo costumbre para todo. La reforma debe ser como él diga y las entrevistas con quién él diga.

**Pachangón.** Este sábado se celebrará una boda con invitados de primer nivel. El novio es nada menos que el subsecretario de Gobierno, **Abraham González**. A la fiesta están convidados el presidente **Felipe Calderón** y el secretario **Juan Camilo Mouriño**. No importa, la solución al conflicto de los maestros de Morelos, que le fue encargada a **Abraham González**, puede esperar a que el funcionario regrese de su luna de miel.



GONZÁLEZ

Todavía no sale de una y la Profeco ya tiene una nueva tarea en puerta. Los pasajeros de la quebrada Aerolíneas Azteca, que dejó de operar en 2007, aún no reciben el reembolso por la cancelación de sus vuelos, y en las ventanillas de la dependencia encabezada por **Antonio Morales** se formarán los usuarios de la línea chartera Aladía para reclamar



MORALES

que se les regrese su dinero o se les ponga en aviones de otra compañía. Nos aseguran que ya se contabilizan unas 400 personas afectadas que deben regresar a sus lugares de origen, mientras que la Procuraduría Federal del Consumidor, en sus oficinas de Monterrey, registró 261 quejas en contra de Aladía. Ojalá que los pasajeros sean atendidos antes de que quiebre la próxima aerolínea.

**Bajo Reserva** es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a [bajoreserva@eluniversal.com.mx](mailto:bajoreserva@eluniversal.com.mx) o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

